

COMUNICACIONES SSAS



CENTRO ASISTENCIAL EFECTUÓ PRIMER PROCURAMIENTO DE ÓRGANOS.

Hospital de Villarrica realizó la primera donación de órganos

PROCEDIMIENTO. *Se dio esperanza de vida a diferentes personas del país.*

El Hospital Villarrica realizó el primer procuramiento y donación de órganos en el establecimiento, permitiendo salvar la vida de personas que están a la espera de un órgano vital.

El procedimiento se realizó luego de que una paciente de 50 años manifestara en vida su voluntad de ser donante, decisión que fue respetada por la familia. Así, en coordinación con equipos clínicos del Minsal y del Servicio de Salud Araucanía Sur, a través de su Unidad de Procuraamiento y profesionales locales, se logró concretar esta primera experiencia en el territorio lacustre.

El Dr. Pablo Arellano, médico intensivista y jefe de la UPC del Hospital Villarrica, explicó que “en general, es un contexto que a muchas personas les generaría conflictos y serías dudas sobre respetar o no la decisión de su familiar en vida, pero que en este caso tuvo un final con esperanza, pues a pesar de la tristeza tras la partida de la paciente, hoy queda el consuelo de la posibilidad de que otras familias

en los más diversos rincones de Chile puedan acceder a un trasplante y así poder contar con el regalo de la vida para sus seres queridos”.

En tanto, el enfermero supervisor de la Unidad de Paciente Crítico (UPC) del Hospital Villarrica, Cristian Muñoz, destacó el desempeño tanto de su equipo como de todo el personal clínico del hospital, señalando que “las coordinaciones realizadas por nuestras jefaturas de enfermería, Pabellón, la misma UPC y las colegas de Procuraamiento del SSAS fueron realmente sorprendentes”, agregó el profesional.

Además, mencionó que “como equipos hemos sido testigos de un acto solemne que siempre se realiza en estos casos, como es el ‘pasillo del honor’, donde se acompaña al o la paciente desde la UPC a pabellón en riguroso y solemne silencio, que también sirve como un símbolo de despedida y de cierre de un ciclo para las familias. Definitivamente, esto marca un hito, un precedente para el hospital”. 